Galería

## Potosinos viajan a San Luis de la Paz para vacunarse contra covid; solo algunos lo lograron

Por Alberto Martínez Sánchez / PULSO - Jueves, 18 febrero 2021 02:12 p.m.



Adultos mayores originarios de San Luis Potosí acudieron este jueves al Hospital Materno San Luis de la Paz, en

A- A derritorio guanajuatense para aplicarse la vacuna contra covid-19.

En esa clínica también se observó presencia de personas procedentes de Querétaro, Ciudad de México, Zacatecas y Guanajuato.

En un inicio la aplicación de vacunas se realizaba solo con el requisito de presentar la credencial de elector, pero conforme se corrió la voz y la fila se hizo más larga, llegaron Servidores de la Nación y personal militar para restringir la aplicación de vacunas.

A quienes ya estaban formados se les hizo saber que solo quedaban 100 dosis y se aplicarían únicamente a personas que viven en la región, lo que generó inconformidad entre los habitantes de estados vecinos que esperaban ser vacunados.

publicidadPUBLICIDAD



1 de 5 🔇 🔪